



دفتر مقام معظم رهبری
www.lebanon.ir

Audience accordée aux dignitaires religieux, responsables et citoyens de la province d'Azerbaïdjan - 15 /Feb/ 2012

Le Guide Suprême de la Révolution islamique a reçu en audience des centaines de dignitaires religieux, des responsables et des citoyens de la province d'Azerbaïdjan.

Lors de cette réunion, l'Ayatollah Seyed Ali Khamenei a rendu hommage à la nation iranienne qui est descendue massivement cette année dans les rues pour célébrer le 34^{ème} anniversaire de la victoire de la Révolution islamique.

"Les cérémonies de cette année ont été plus grandioses que jamais et ont déjoué la campagne d'intoxication qui prétendait que les Iraniens étaient lassés et avaient renoncé à la Révolution", a ajouté le Guide suprême avant de préciser : "La nation iranienne n'échouera pas grâce à sa perspicacité, sa résistance et sa présence au moment opportun sur la scène politique".

L'Ayatollah Khamenei a souligné que tous les Iraniens devaient contribuer au bon déroulement des élections parlementaires par leur forte participation et a assuré que la nation iranienne montrera de nouveau sa vigilance et sa perspicacité lors des élections du 2 Mars 2012 portant ainsi un nouveau coup aux ennemis.

Le Leader de la Révolution a également averti du danger des complots des ennemis visant à empêcher la participation du peuple iranien aux élections législatives, mais a exprimé sa confiance en la vigilance et la sagesse de la nation iranienne qui feront échouer ces complots.

« Dès le début de la Révolution islamique, l'ennemi a utilisé différentes méthodes de propagande mensongères et toutes sortes de complots, et fait preuve d'hypocrisie, mais il ignorait que le message d'une nation qui émane du fond de son cœur, viendra à bout de la malveillance et que le sentiment révolutionnaire et les motifs de la présence déterminée du peuple se répandront dans toutes les régions et bénéficieront à tout le monde », a indiqué le Guide suprême avant d'ajouter : « Les évolutions récentes en Afrique du Nord, dans les pays arabes et l'ensemble de l'Ummah islamique, et la propagation générale des slogans de la nation iranienne, sont des exemples saillants de cette réalité ».



Le Leader de la Révolution a ajouté : « L'Islam est actuellement arrivé à un point décisif et sensible de son mouvement grandiose, et les nouvelles générations seront bientôt témoins d'importants événements majeurs qui —————
bouleverseront la situation du monde et anéantiront les politiques actuellement dominantes du camp des matérialistes arrogants ».

« La République islamique d'Iran est au centre de ce mouvement qui puise son élan dans la Révolution islamique d'Iran dont la nation résiste et continue à préserver sa Révolution », a-t-il précisé.

Le Guide suprême a fait remarquer que la résistance de la nation iranienne était le secret de tous les progrès et des grandes réalisations de la République islamique et a conclu : «Lorsqu'une nation résiste et ne panique pas devant le réseau des ennemis apparemment puissants et forts, elle enregistrera des progrès dans les domaines scientifiques, technologiques, économiques et sociaux, et en politique internationale, et aura une influence sur les autres nations préparant ainsi le terrain à la propagation de son idéologie, de sa religion et de ses slogans ».